

# CEO entrega parque infantil a la comunidad de Cajibío

El viernes 10 agosto, 2018 a las 10:01 am



## CEO entrega parque infantil a la comunidad de Cajibío

El pasado 9 de agosto, la Compañía Energética de Occidente **CEO** hizo entrega de un parque infantil a la **Institución Efraín Orozco**, ubicada en el municipio de **Cajibío**. La CEO ejecuta tres líneas de acción; educación, cultura y proyectos productivos; los parques infantiles forman parte de la línea educativa que busca mejorar la calidad de vida de las comunidades caucanas y en este caso particular de beneficiar a los niños del departamento.



*“Hoy entregamos uno de los 45 parques que a lo largo de los años hemos entregado en los diferentes municipios en los que operamos, por eso queremos hacer una invitación a las comunidades caucanas para que trabajemos por los derechos de los niños y brindarles oportunidades de recreación”*: manifestó **María Liliana Viña**, representante de la CEO.



El parque tiene un componente especial ya que está equipado con señaléticas ambientales y puntos ecológicos, con el propósito de llevarles a los niños un mensaje de cuidado y preservación del medio ambiente.



*“Estamos agradecidos con la Compañía Energética de Occidente por contribuir para que nuestros niños tengan un medio que les permita llevar una sana recreación”, expresó la rectora de la Institución, **Alba Enelia Ordóñez Flor**.*